
Auf Frage des Bürgermeisters erklärt Herr Sterzenbach, dass eine Abstimmung en bloc möglich ist. 
Der Bürgermeister lässt daraufhin über den Beschlussvorschlag abstimmen. 


